



La fábrica de Danosa está situada en la localidad alcarreña de Marchamalo. / Economía de Guadalajara

Nuevo proyecto de rehabilitación de Danosa en Madrid

Además, en este proyecto participan Ferrovial, Ferconsa, Rehare, Baumit y Andimat

E. de G. / Guadalajara

Un grupo de empresas líderes en el sector de la construcción, entre las que encuentra la empresa ubicada en Guadalajara, Danosa, está estudiando las posibilidades de mejora y actualización del barrio Ilustración-Vaguada de Madrid, con el fin de hacer una propuesta de gestión integral de rehabilitación de sus edificios.

Además de Danosa, en este proyecto participan empresas como Ferrovial, Ferconsa, Rehare, Baumit y Andimat.

La propuesta será presentada los próximos días en el Centro Comercial Madrid 2 La Vaguada.

Actuaciones

En este acto se mostrarán las posibles actuaciones a realizar en los edificios, las zonas que abarcaría la actuación, las ayudas económicas y financiación disponible, así como las ventajas que se pueden obtener. Entre éstas últimas puede mencionarse el aumento del confort de la vivienda y su revalorización, el ahorro en el consumo energético, la reducción de las emisiones de CO2 y la mejora de la imagen del barrio en general.

Según Santos Perdiguero, representante de Danosa en el grupo de trabajo: "estamos convencidos que la ac-

tuación que presentaremos es necesaria para aumentar la calidad de vida de los habitantes del barrio. Además se trata de una propuesta totalmente viable, teniendo en cuenta el potencial de las empresas que lo gestionan, así como el apoyo desde el ámbito privado".

Danosa

Danosa es la empresa líder en España de materiales para la impermeabilización, desarrollo de soluciones y sistemas de aislamiento acústico, drenajes y geotextiles. Ofrece, además, soluciones específicas en el campo de la rehabilitación, contando incluso con una página web específica (<http://www.danosarehabilitacion.com>) para este área.

Además, su web corporativa (<http://www.danosa.com>), con más de cinco millones de páginas vistas al año, ofrece valiosas herramientas de trabajo para los profesionales del sector, como "Diseña tu proyecto" (<http://proyectos.danosa.com>). Esta aplicación exclusiva permite solicitar online documentación técnica a partir de datos y necesidades específicas, así como añadir las soluciones constructivas que se deseen. Miles de profesionales se han beneficiado ya de las ventajas dicha aplicación.

Es un proyecto para la mejora y adecuación del barrio de la Ilustración-Vaguada

Danosa es la empresa líder en España de materiales para la impermeabilización

Aumentarán el confort de las viviendas, así como el ahorro en el consumo energético

Conway gestionará la cadena de suministro de Tabernas Volapié

La empresa tiene 12 establecimientos por toda España y tiene previsto abrir cuatro nuevas enseñas en los próximos meses

E. de G. / Guadalajara

Conway, empresa especializada en servicios integrales de distribución, ha alcanzado, recientemente, un acuerdo con la empresa Volapié Franchise, S.L. para la gestión de la cadena de suministro de las Tabernas Volapié. El contrato tendrá una duración inicial de tres años.

Conway prestará su servicio integral de logística y distribución, suministrando a la enseña un total de 175 referencias en las tres temperaturas: congelado, refrigerado y ambiente. El servicio de aprovisionamiento incluye las 12 tabernas que Taberna Volapié tiene en la actualidad, de las que nueve se encuentran en la Comunidad Autónoma de Andalucía, una en Madrid, una en Murcia y otra en la ciudad de Valladolid, así como las nuevas aperturas que tiene previstas la empresa.

La cadena tiene prevista la apertura en los próximos meses de cuatro nuevas tabernas en las ciudades de Albacete, Córdoba, Logroño y Málaga, además de otras aperturas hasta situarse en 25 tabernas operativas a finales de 2012.

Conway prestará a Tabernas Volapié un servicio que va más allá del mero aprovisionamiento logístico. Llevará a cabo una gestión integral de toda la cadena de suministro de la enseña que abarca el aprovisionamiento, almacenaje, recepción y preparación de pedidos de restaurantes, distribución, seguimiento de los niveles de servicio, gestión del flujo financiero y de la información.

Especialista en gestión

"Con esta incorporación, Conway da un paso más como el mayor especialista en la gestión de la cadena de suministro en el sector de cadenas organizadas de Restauración. Con la incorporación de Tabernas Volapié Conway gestiona ya más de 23 enseñas de restauración en España, y

una vez más los clientes nos muestran su reconocimiento a la labor que realizamos y a nuestra capacidad para aportar valor a sus enseñas", explica Mario Blasco, Key Account Manager de Food Service de Conway.

Taberna Volapié

Desde su creación en 2008 el concepto Taberna Casa del Volapié ha conseguido calar entre la población recreando

En la actualidad Conway suministra a 175 referencias en toda España en las tres temperaturas

el mejor ambiente de las tabernas gaditanas con la típica restauración andaluza. Al primer restaurante de Fuengirola (Málaga), que obtuvo un rotundo éxito, le siguen dos tabernas más en apenas un año en Málaga capital que sirven para perfeccionar los procedimientos y estructuras de costes de cada taberna consiguiendo un modelo exportable a otras localidades. De esta forma nace el concepto franquicia Taberna Casa del Volapié.

Conway

Conway presta servicios integrales de distribución para los sectores de restauración y retail (tiendas de conveniencia y distribución de tabaco). La compañía tiene su centro de operaciones en la localidad de Quer, en la provincia de Guadalajara, y cuenta con una red de plataformas logísticas distribuidas por todo el territorio español.

Con más de 350 empleados, Conway suministra a más de 9.000 clientes (restaurantes, minimarkets, estaciones de servicio, estancos, etc...) en toda España. La compañía, que opera en España desde 1991, obtuvo una facturación de 265 millones de euros en el ejercicio 2010.